

El temor aún no se disipa a una semana de la balacera

Apoderados manifestaron que ha habido reflexión y reuniones pero que la confianza en la autoridad no es total.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Ayer se cumplió una semana desde que ocurrió la balacera en el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz y pese a las múltiples reuniones que se han llevado a cabo para tratar el tema, el temor a otro hecho de violencia no se disipa en el establecimiento. El próximo lunes debería regresar a clases la mayoría de los estudiantes, sin embargo, hay algunos apoderados que dicen que ya no volverán hasta de vuelta de vacaciones de invierno. Más aún, cuando hay cuatro sujetos prófugos por el ataque.

“Efectivamente, los apoderados estamos muy aterrados. Se prometieron muchas cosas por parte del Slep, pero no confiamos mucho, ya que no es la primera vez que pasan estas cosas”, señaló Ester Aguilar, apoderada del establecimiento. “En la reunión que se tuvo, lo primero que se exigió fue seguridad. Se quedó en hacer un cierre perimetral que falta aprobar aún el presupuesto, y el lunes, en la



DIVERSAS REUNIONES DE COORDINACIÓN Y DE REFLEXIÓN EN TORNO A LO OCURRIDO, SE HAN DESARROLLADO EN EL COLEGIO.

vuelta a clases, habrían dos guardias a la entrada. Incluso, ahora todos los apoderados deben registrarse en la entrada del colegio”, dijo.

“La inquietud sigue, porque hay delincuentes que siguen sueltos por las calles después de lo que pasó. Hay temor de que

vuelva a suceder lo mismo otra vez. Por lo mismo, se ha sabido que hay varios de los alumnos que no vuelven a clases hasta de vuelta de vacaciones”, aseguró.

Por su parte, Sergio Vásquez, apoderado del colegio, dijo que han sido siete días de mucha reflexión.

“El susto que vivimos no se lo damos a nadie, ya que quizás podría haber sido peor la situación, pero hay que intentar volver a la normalidad, a pesar del miedo”, expresó.

“El lunes esperamos que estén tomadas todas las decisiones que se han

dicho, el tema del perímetro, lo de los guardias, la presencia constante de carabineros. Es el momento de dar el golpe a la inseguridad que viven nuestros hijos y nosotros también”, comentó.

“Los niños y niñas se irán reintegrando paulatinamente, hay algunos

muy afectados todavía, y por lo que sabemos no tomarán en cuenta la asistencia, ya que quedan algunos días para salir de vacaciones”, comentó.

ADMINISTRACIÓN

Ramón Jara, director ejecutivo del Slep Andalién Costa, dijo que han sido varias las instituciones del Estado las que se han puesto a disposición para enfrentar esta grave situación.

“Particularmente, en lo referido con su rol comunitario, hoy contamos con múltiples intervenciones para atender a todos los integrantes de la comunidad escolar. Esperamos que durante los próximos días podamos retornar a la normalidad, que es una de las cuestiones más importantes para los procesos de contención y apoyo”, sostuvo.

“El establecimiento cuenta con medidas de protección policial hasta las vacaciones de invierno, que comienzan el 23 de junio. Se está proyectando mejorar el cierre perimetral y durante este año iniciar obras de conservación por 1.337 millones de pesos”, cerró el directivo. ☺



MINISTERIO PIDE PRESIDIO PERPETUO PARA